

# BROADCAST

## Bupati Way Kanan Hadiri Temu Pamit Peserta PIDI Angkatan I tahun 2022

AftisarPutra - [WAYKANAN.BROADCAST.CO.ID](http://WAYKANAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 7, 2023 - 12:55



*Poto : Dok.pim wk, Peserta PIDI saat Temu Pamit dengan Bupati Way Kanan dan Kepala Dinas Kesehatan*

**Way Kanan** - Bupati H. Raden Adipati Surya, menghadiri Acara Temu Pamit Peserta PIDI Angkatan I Tahun 2022 bertempat di Rumah Dinas Bupati Way Kanan, Senin (06/02/2023).

Kegiatan dihadiri juga oleh Kepala Dinas Kesehatan, Direktur RSUD Zainal

Abidin Pagar Alam, Kepala UPT Puskesmas Baradatu, UPT Puskesmas Way Tuba, Dokter Pendamping PIDI dari RSUD dan Puskesmas serta para peserta PIDI Angkatan I Tahun 2022.

Pada kesempatan tersebut Bupati Adipati, menyampaikan ucapan terima kasih atas pengabdian yang selama 1 Tahun dilakukan di Kabupaten Way Kanan. dengan harapan para Dokter Internsip mendapatkan ilmu yang bermanfaat, dan masyarakat Kabupaten Way Kanan mendapatkan manfaat dari pengabdian yang selama ini diberikan berupa pelayanan kesehatan. Pada kesempatan tersebut,

Bupati juga memberikan insentif sebagai bentuk penghargaan Pemerintah Kabupaten Way Kanan kepada para Dokter Internsip. Dimana tidak semua Kabupaten menganggarkan insentif Daerah.

Dalam kesempatan yang sama Kadis Kesehatan, Sri Kandi, S.KM.M.M., menyampaikan laporannya bahwa penempatan Program Internsip Dokter Indonesia (PIDI) di Kabupaten Way Kanan telah dilaksanakan sejak Tahun 2010 sampai dengan saat ini.

"Tujuan dari Program Internsip Dokter Indonesia (PIDI) yaitu meningkatkan kinerja Profesi lulusan Dokter yang berbasis kompetensi, melatih kemahiran, kemandirian, dan penerapan standar profesi"sebut Srikandi.

Dimana sejak Tahun 2013 Kabupaten Way Kanan menjadi salah satu Kabupaten yang ditunjuk oleh Kementerian Kesehatan RI untuk penempatan PIDI di 2 wahana yaitu RSUD Zainal Abidin Pagar Alam dan Puskesmas Baradatu.

Lebih lanjut di jelaskan Pada Tahun 2020 UPT Puskesmas Way Tuba ditetapkan sebagai wahana internsip tambahan sehingga total ada 3 (tiga) wahana penempatan dokter internsip. PIDI Angkatan 1 Tahun 2022 di Kabupaten Way Kanan sebanyak 9 (Sembilan) orang dari berbagai Fakultas Kedokteran baik dari dalam provinsi Lampung maupun Luar Propinsi Lampung.

"Untuk Penempatan di RSUD ZA Pagaralam semua peserta mendapat tugas selama 6 bulan, di Puskesmas Baradatu sebanyak 5 peserta dan di Puskesmas Way Tuba sebanyak 4 peserta selama 6 bulan masa tugas". jelas Srikandi.

Telah dilaksanakan Evaluasi PIDI Angkatan 1 Tahun 2022 secara Daring/Zoom dengan Kementerian Kesehatan pada tanggal 1 Februari 2023. Seluruh Peserta PIDI penempatan Kabupaten Way Kanan telah melaksanakan tugas dengan terpenuhinya capaian Target Program. Seluruh peserta PIDI mendapat Insentif Daerah sebesar Rp. 1.000.000/ bulan dari Pemerintah Daerah Kabupaten Way Kanan.

Seluruh Peserta PIDI Wahana Kabupaten Way Kanan dinyatakan lulus dan mendapat Surat Laporan Pelaksanaan Internsip dari wahana. Akhir masa tugas PIDI angkatan 1 tahun 2022 sampai dengan tanggal 8 februari 2022. Pembekalan dan penjemputan PIDI Angkatan 1 Tahun 2023 direncanakan pada tanggal 9 s/d 11 Februari 2023 yang dihadiri oleh seluruh Kepala Dinas Kab/Kota, Direktur RSUD Kabupaten/Kota dan Dokter Pendamping Internsip setiap wahana.(tr)